## Jahresbericht 2019 der Schützengilde Zell am Ziller

Die Schützengilde Zell am Ziller zählt aktuell 120 Mitglieder. Die Gilde Zell am Ziller betreibt neben dem Schießstand für Luftgewehr und Luftpistole im Gebäude der Mittelschule Zell am Ziller auch den Schießstand in Thurnbach in Aschau für Kleinkaliber. Es fanden dieses Jahr wieder durchgehend Trainings, Wettkämpfe und Veranstaltungen statt, die da waren: die Gildenmeisterschaft, die Vorrunden zur Bezirksmeisterschaft, das Regiments- und Kompanieschiessen, das "Ostereierschiessen", die "7.Zeller Dorfmeisterschaft" (55 teilnehmende Mannschaften), der Sommercup, das KO-Schießen, und mehrere Wettkämpfe im Kleinkaliber. Neu im Programm war der 1. Gaudi-Wettkampf der Hobbyschützen mit 51 Teilnehmern aus verschiedenen Gilden des Zillertals. Wir wollten die "alten Zeiten" der "Hobbyschützen" wieder aufleben lassen. Es galten die alten Regeln. d.h. es wurden 20 Schuss sitzend aufgelegt frei geschossen, mit Ringwertung und ohne Schiessbekleidung, also wie zu den Anfängen vor vielen Jahren. Auch das Nenngeld konnte wie damals in Schilling bezahlt werden, was zu unserer Überraschung auch von manchem Schützen so gemacht wurde. Intern wurde von uns ein Rodelabend am Gerlosstein sowie ein Ausflug nach München organisiert. Die Jugend hatte einen Ausflug ins Legoland Deutschland. Zuletzt möchte ich noch erwähnen dass wir auch dieses Jahr beim Gauderfest aktiv dabei waren. Wir hatten unsere Schießbude vor Ort und betrieben einen Getränkestand.

Für alle die Interesse am Sportschießen haben und für weiteren Informationen über die Gilde, Luftgewehr, Luftpistole und Kleinkaliber sowie Wettkampfergebnisse verweisen wir auf unsere Homepage "www.schuetzengilde-zell.at".

Zum Abschluss noch ein herzliches Danke an alle Unterstützer der Gilde Zell am Ziller und den immer wieder zahlreichen freiwilligen Helfern für die tatkräftige Unterstützung über das ganze Jahr hindurch.

Im Namen unseres Oberschützenmeisters Johannes Höllwarth und des gesamten Vorstandes wünschen wir ein besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2020!

Schützen Heil!!!

Stefan Gruber

(Schriftführer der Schützengilde Zell am Ziller)

www.schuetzengilde-zell.at